

2.500 Personel Gabungan Amankan Kunjungan Presiden Jokowi ke Sulsel

MAKASSAR (IM) - Sebanyak 2.500 personel diturunkan untuk pengamanan kunjungan Presiden Joko Widodo (Jokowi) saat meresmikan proyek infrastruktur di Provinsi Sulawesi Selatan (Sulsel).

Kunjungan pertama dilakukan di Tana Toraja untuk meresmikan Lapangan Udara Buntu Kunik dan melihat pelaksanaan vaksinasi.

Selanjutnya ke Kota Makassar dengan menggunakan pesawat udara dan melanjutkan perjalanan untuk meresmikan Waduk Regulasi Nipa-Nipa di Kabupaten Maros-Gowa, termasuk Presiden dijadwalkan untuk menghadiri Festival Vaksinasi Makassar.

Menurut Dwi Irbaya, seluruh personel sudah ditempatkan di sejumlah titik dengan pengamanan yang dibagi untuk ring 1 dan 2 unsur TNI, ring 3 unsur kepolisian, dan selebihnya didukung unsur forkopimda.

Berkaitan dengan hal tersebut, diharapkan seluruh personel pengamanan dapat bersinergi dan bekerja secara optimal dengan penuh rasa tanggung jawab, termasuk mengoptimalkan penerapan protokol kesehatan Covid-19 di lapangan. ● han

Kejati Sulut Kembalikan Rp4,2 Miliar ke Negara dari Kasus Pemecah Ombak

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Tinggi (Kejati) Sulawesi Utara (Sulut) mengembalikan Rp4,2 miliar ke kas negara hasil sitaan kasus korupsi pemecah ombak yang melibatkan mantan Bupati Minahasa Utara Vonnie Anneke Panambunan.

“Jaksa Penyidik pada Asisten Tindak Pidana Khusus pada Kejaksaan Tinggi Sulawesi Utara melakukan penyelidikan kerugian keuangan negara Rp4,2 miliar dari jumlah total kerugian Rp6,7 miliar,” kata Leonard dalam keterangan tertulis, Kamis (18/3).

Uang tersebut disita atas dugaan tindak pidana korupsi penyimpangan proyek pemecah ombak pantai desa Likupang II pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Minahasa Utara Tahun Anggaran 2016.

Uang Rp4,2 miliar itu diserahkan pada Kejati Sulawesi Utara melalui penasihat hukum Vonnie. Sebab, Vonnie sedang dirawat di Rumah Sakit Pusat Angkatan Darat Gatot Soebroto.

Kepala Pusat Penerangan Hukum Kejaksaan Agung (Kapuspenkum Kejaksaan) Leonard Eben Ezer Simanjuntak mengatakan, eksekusi kerugian negara dilakukan pada Rabu, 17 Maret 2021.

“Uang tersebut disetorkan ke rekening penampungan Kejaksaan Tinggi Sulawesi Utara yang diterima langsung oleh petugas tim kurir kas dan teller Bank Rakyat Indonesia cabang Kota Manado,” ujarnya. ● mei



IDN/ANTARA

RAPAT KERJA MENDIKBUD DENGAN KOMISI X DPR

Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nadiem Makarim mengikuti rapat kerja dengan Komisi X DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (18/3). Rapat tersebut membahas persiapan vaksinasi COVID-19 bagi guru, murid dan mahasiswa serta membahas persiapan pembukaan pembelajaran tatap muka sekolah di bulan Juli.

Istri KSAD Beri Nama Manganang Jadi Lanang

JAKARTA (IM) - Istri Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Andika Perkasa, Hetty Andika Perkasa memberikan nama baru bagi Sersan Dua (Serda) Aprilia Santini Manganang menjadi Lanang. Hal itu diungkapkan Hetty ketika berbincang dengan Manganang sebagaimana dipublikasikan oleh kanal YouTube TNI AD, Kamis (18/3).

“Siap,” kata Manganang. Setelah mendengar jawaban Manganang, Hetty kemudian langsung memberikan nama baru untuk Manganang menjadi Lanang. Dalam bahasa Jawa, Lanang berarti laki-laki. Hetty mengatakan, dia memberikan nama tersebut sekaligus doa.

Awalnya, Hetty meminta persetujuan kepada Manganang untuk memberikan nama baru.

“Saya kasih namanya dengan doa, jadi saya kasih nama Manganang, Lanang. Lanang itu lelaki, itu bahasa Jawa. Jadi saya berharap dengan nama Lanang ini, Manganang menjadi lelaki sejati,” kata Hetty.

“Saya ini seorang Ibu yang selalu mendoakan anak-anaknya yang baik-baik. Saya ingin memberi nama untuk Manganang, kalau Manganang mau. Mau dikasih nama?” ujar Hetty dikutip dari kanal YouTube TNI AD, Kamis (18/3).

Hetty juga mengungkapkan bahwa dirinya menyampaikan kepada KSAD supaya bisa mendidik Manganang menjadi seorang lelaki yang membanggakan. Apalagi, dia dia, memilih nama itu tidak mudah. Untuk itu, ia mempunyai harapan besar supaya Manganang kelak bisa menjadi seorang lelaki sejati. ● han

Mendengar tawaran tersebut, Manganang kemudian dengan tegas menerima tawaran perubahan nama.

PENGUMUMAN
Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Sirkulasi Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT PATTWARE SATU (dalam likuidasi), berkekuatan di Jakarta Utara, tanggal 15 Maret 2021, nomor 51, yang dibuat dihadapan Martina, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan:
1. Menyetujui menerima dan mengesahkan segala tindakan yang telah dilakukan Bp. Halim Gozali selaku Likuidator Perseroan atas semua tindakan yang telah dilakukan mereka dalam jabatan tersebut.
2. Menyetujui penunjukan dan pengangkatan Bp. Johannes, SH sebagai Likuidator Perseroan yang baru menggantikan Bp. Halim Gozali selaku Likuidator lama dengan tugas dan wewenang yang diatur dalam Akta tersebut di atas.
Segala keberatan/sanggahan dapat diajukan secara tertulis kepada:
Johannes, SH
Gd. Multivision Tower Lt. 10
Jl. Raya Putih Selatan Blok S Nomor 81-1
Penerjangan, Jakarta Utara
Jakarta, 19 Maret 2021
UP: Likuidator

PENGUMUMAN
Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Sirkulasi Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT SARANA AGRI KONSULTAN (dalam likuidasi), berkekuatan di Jakarta Selatan, tanggal 15 Maret 2021, nomor 52, yang dibuat dihadapan Martina, SH, Notaris di Jakarta, telah diputuskan:
1. Menyetujui menerima dan mengesahkan segala tindakan yang telah dilakukan Bp. Halim Gozali selaku Likuidator Perseroan atas semua tindakan yang telah dilakukan mereka dalam jabatan tersebut.
2. Menyetujui penunjukan dan pengangkatan Bp. Johannes, SH sebagai Likuidator Perseroan yang baru menggantikan Bp. Halim Gozali selaku Likuidator lama dengan tugas dan wewenang yang diatur dalam Akta tersebut di atas.
Segala keberatan/sanggahan dapat diajukan secara tertulis kepada:
Johannes, SH
Gd. Multivision Tower Lt. 10
Jl. Kuningan Mulia Lot. 9B, Setiabudi, Jakarta Selatan
Jakarta, 19 Maret 2021
UP: Likuidator

Polhukam

IDN/ANTARA



PENYERAHAN GENOSE KEPADA MUI

Menteri Riset dan Teknologi/Badan Riset dan Inovasi Nasional (Menristek/BRIN) Bambang Brodjonegoro (kedua kiri) menyerahkan alat deteksi COVID-19, GeNose kepada Ketua Umum MUI Kh Miftachul Akhyar (kanan) dan jajaran pimpinan MUI lainnya di Jakarta, Kamis (18/3). Selain dapat diterapkan di kantor MUI, alat tes GeNose juga diharapkan dapat digunakan di masjid-masjid agar mengantisipasi potensi penyebaran COVID-19.

DPR Geram Bupati Bandung Barat Diduga Terlibat Korupsi Dana Penanganan Covid-19

Tim dari KPK melakukan penggeledahan di empat lokasi berbeda di Bandung terkait korupsi Dana Penanganan Covid-19 yang melibatkan Bupati Bandung Barat tahun 2020.

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua DPR RI Koordinator Politik dan Keamanan (Korpolkam), Azis Syamsuddin, geram atas terjadinya penyalahgunaan anggaran penanganan Covid-19 di Kabupaten Bandung Barat pada tahun 2020.

Apalagi, kasus pengadaan barang tanggap darurat bencana pandemi Covid-19 itu diduga melibatkan Bupati Bandung Barat dan 2 orang pengusaha.

“Saya menyesalkan hal ini, terlebih pemerintah sedang serius menangani covid 19. Tentunya ini menjadi perhatian dan peringatan bagi seluruh pihak dan daerah untuk tidak bermain main dalam penggunaan anggaran Covid-19,” kata Azis kepada wartawan, Kamis (18/3).

Komisi III DPR ini meminta kepada Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) untuk mengungkap dan menindak tegas seluruh pihak yang terlibat pada kasus ini, baik pejabat maupun pegawai yang menyalahgunakan anggaran Covid-19, sesuai aturan yang berlaku.

Selain itu, mantan Ketua Badan Anggaran (Banggar) DPR ini juga meminta kepada Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Kementerian Keuangan (Kemenkeu) serta Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) untuk berperan aktif

menawasi penggunaan anggaran penanganan Covid-19.

KPK Geledah 4 Lokasi

Tim dari KPK kembali melakukan penggeledahan di empat lokasi berbeda. Keempat lokasi penggeledahan itu antara lain, Kantor Dinas PUPR Kabupaten Bandung Barat, Kantor CV BP (Bintang Pamungkas) di Lembang Kabupaten Bandung Barat, CV SSGC (Sentral Sayuran Garden City) di Lembang Kabupaten Bandung Barat dan rumah kediaman dari pihak yang terkait perkara ini di Lembang Kabupaten Bandung Barat.

“Pada 4 lokasi tersebut, ditemukan dan diamankan bukti diantaranya berbagai dokumen dan barang bukti elektronik,” ungkap juru bicara KPK Ali Fikri, Kamis (18/3). Pada Selasa (16/3) kemarin, tim KPK juga telah mengeledah rumah pribadi dan kantor Bupati Bandung Barat, Aa Umbara.

Ma’ruf Amin Ingin Calon Pengantin Harus Lulus Konseling Pranikah

JAKARTA (IM) - Wakil Presiden Ma’ruf Amin mewacanakan calon pasangan harus lulus kelas konseling pranikah untuk bisa melanjutkan hingga ke tahap pernikahan. Program ini harus digalakkan karena penting untuk mewujudkan keluarga yang harmonis dan meminimalisir perceraian serta hal buruk lainnya.

“Dari semua kasus perceraian yang masuk di Badilag, terbesarnya merupakan kasus gugat cerai dari pihak perempuan, yaitu sebesar 70%. Data-data ini menggambarkan bahwa pengetahuan yang memadai calon pasangan perkawinan menjadi hal yang sangat mendasar,” katanya.

“Bahkan apabila diperlukan, dibuat aturan bagi calon pasangan perkawinan harus lulus kelas konseling pranikah,” katanya.

Shingga, lanjut Ma’ruf, kebijakan yang diambil untuk meminimalkan kasus perceraian yang begitu tinggi, harus menargetkan pada faktor hulu, yaitu kesiapan mental dan pengetahuan calon mempelai untuk membangun sebuah keluarga.

Menurut Ma’ruf, konseling pranikah menjadi sangat penting dan anak-anak. Dalam perkawinan yang tidak sehat, kedudukan perempuan menjadi sangat lemah sehingga tidak memiliki posisi tawar dalam mengelola keluarga.

Perempuan, karena umumnya tergantung secara ekonomi, tidak memiliki kesempatan terbaik untuk menyediakan gizi bagi keluarga dan anak-anaknya. Dalam contoh yang ekstrem, pengeluaran keluarga justru lebih banyak dihabiskan untuk rokok, ketimbang untuk membeli makanan bergizi ataupun membiayai pendidikan.

“Oleh karena itu, peran pendidikan menjadi kunci untuk membangun kemampuan dan kematangan individu. Kita harus dapat membangun lingkungan di mana anak-anak kita mampu menempuh pendidikan yang setinggi-tingginya sesuai dengan bakat dan kemampuannya. Khusus untuk kaum perempuan pendidikan yang baik akan memberikan kemampuan dan posisi tawar yang lebih besar dalam rumah tangga,” ujarnya. ● han



IDN/ANTARA

RDP BNN DENGAN KOMISI III DPR

Kepala BNN Petrus R. Golose mengikuti Rapat Dengar Pendapat (RDP) dengan Komisi III DPR di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (18/3). Rapat tersebut membahas pemetaan jaringan sindikat narkoba di Indonesia serta pencegahan dan upaya pemberantasan narkoba di lingkungan Lapas/Rutan.

Barat, Aa Umbara.

Berdasarkan informasi yang dihimpun, rumah pribadi milik Aa Umbara yang dilegeledah terletak di daerah Lembang, Bandung Barat. Sementara kantor Bupati Bandung Barat berlokasi di kawasan Ngamprah, Jawa Barat.

Sejalan dengan ditingkatkannya kasus ini dari tahap penyelidikan ke penyidikan, maka KPK telah menetapkan sejumlah pihak sebagai tersangka. Sayangnya, KPK masih enggan membeberkan

secara detail siapa saja yang menjadi tersangka dalam kasus ini.

“Uraian lengkap dari kasus ini dan pihak-pihak yang ditetapkan sebagai tersangka belum dapat kami sampaikan kepada publik secara terbuka,” ujar Alim

“Pengumuman tersangka akan disampaikan saat tim penyidik KPK telah melakukan upaya paksa penangkapan atau penahanan para tersangka telah dilakukan,” pungkasnya. ● han

Prabowo Serahkan Pesawat Buatan PT DI ke AU Senegal

JAKARTA (IM) - Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto menyerahkan pesawat karya anak bangsa berjenis CN235-220 MPA ke Angkatan Udara (AU) Republik Senegal. Penyerahan itu dilakukan dari Hanggar Fixed Wing PT Dirgantara Indonesia (PTDI) di Bandung, Kamis (18/3).

untuk menjual produk si capung terbang.

“Presiden telah menginstruksikan Kementerian Pertahanan untuk mendorong PTDI dan industri pertahanan lainnya. Untuk bersungguh-sungguh mendukung agar PTDI bisa mengambil tempat sebagai pelopor kembali di Asia Tenggara bahkan Asia,” ujar Prabowo dalam keterangannya.

Menhan Prabowo mengatakan, Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah memberikan instruksi kepada kementerian yang dipimpinnya agar membangkitkan PTDI sebagai pelopor pembuatan pesawat maupun helikopter.

Di kesempatan yang sama, Chief of Air Force of Senegal Papa Souleymane SARR menyatakan Senegal telah menggunakan pesawat produksi PTDI selama 10 tahun. Menurut dia, pesawat ini merupakan yang ketiga. Lebih jauh dia memaparkan, pesawat CN235-220 MPA adalah salah satu yang spesial karena digunakan sebagai patrol airplane, berbeda dengan dua pesawat yang sebelumnya.

Seperti diketahui bahwa PTDI pernah jadi pelopor dalam kebangkitan industri Indonesia pada medio 1990-an, tetapi akibat dinamika politik dunia, arah pengembangan PTDI mengalami berbagai macam rintangan. Akan tetapi, di tengah tantangan selama 20 tahun terakhir ini, PTDI berhasil bertahan dan masih berhasil

“Kami berharap mendapatkan kepuasan yang sama dengan yang dua pesawat sebelumnya,” kata KSAU Senegal itu. ● han

KPK Hadirkan 4 Saksi di Sidang Kasus Korupsi Mantan Panitera PN Jakut Rohadi

JAKARTA (IM) - Tim Jaksa Penuntut Umum (JPU) pada Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menghadirkan empat saksi dalam sidang lanjutan perkara dugaan suap, gratifikasi, dan Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU) yang menjerat mantan Panitera Pengadilan Negeri Jakarta Utara (PN Jakut), Rohadi.

dengan nilai Rp11.518.850.000 (Rp11,5 miliar). Sedangkan terkait perkara TPPU, Rohadi didakwa mencuri uang hasil suap dan gratifikasinya sejumlah Rp40.598.862.000 (Rp40,5 miliar).

Keempat saksi tersebut adalah Jeffri Darmawan, selaku kuasa yang ditugaskan PT Central Manunggal Prakarsa dan kini berubah nama menjadi PT Batam Nirwana Garden.

Atas perbuatan suapnya, Rohadi didakwa dengan Pasal 11 Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Pencucian Uang sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 20 Tahun 2001 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Pencucian Uang juncto Pasal 65 ayat (1) KUHP.

Kemudian, Shenti Agustini selaku kuasa hukum PT Usaha Bintang Bersama Sejahtera (PT UBBS), Ali Darmadi selaku Pemilik PT Permata Gading Autocenter sekaligus Direktur PT Maju Santosa Cemerlang, serta Istri Ali Darmadi, Wahjuni Wardiman.

Terkait gratifikasi, Rohadi didakwa dengan Pasal 12 B ayat (1) Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Pencucian Uang sebagaimana telah diubah dengan Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 20 Tahun 2001 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi juncto Pasal 65 ayat (1) KUHP. Sedangkan terkait TPPUnya, perbuatan Rohadi didakwa melanggar Pasal 3 UU RI Nomor 8 Tahun 2010 tentang Pencegahan dan Pemberantasan Tindak Pidana Pencucian Uang juncto Pasal 65 ayat (1) KUHP. ● han

Dalam persidangan ini, Shenti Agustini bersaksi secara virtual. Sedangkan tiga saksi lainnya hadir ke Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri Jakarta Pusat. “Saksi Rohadi hari ini, Jeffri Darmawan, Shenti Agustini, Wahjuni Wardiman, Ali Darmadi,” kata salah satu Jaksa KPK, Takhir Suhan, Kamis (18/3).

Sekadar informasi, mantan Panitera Pengadilan Negeri Jakarta Utara, Rohadi didakwa menerima suap dan gratifikasi terkait pengurusan sejumlah perkara. Tak hanya itu, Jaksa juga mendakwa Rohadi melakukan Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU) atas hasil suap dan gratifikasi yang diterimanya.

Dalam perkarannya, Rohadi didakwa menerima suap dengan total Rp4.663.500.000 (Rp4,6 miliar); kemudian gratifikasi

RALAT PENGUMUMAN
RENCANA PENGEMBALIHAN SAHAM PT AGUNG YUDA UTAMA
Direksi PT AGUNG YUDA UTAMA berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") dengan ini mengumumkan kepada pemegang saham dan publik bahwa: 1. Perseroan telah melakukan pengembalian saham kepada pemegang saham yang tidak melakukan perubahan status, hak dan kewajiban pemegang saham. 2. PT AMARGI FIDALUS DAMSA sebanyak 1 saham dengan adanya pengembalian saham tersebut tidak mengakibatkan perubahan status, hak dan kewajiban karyawan Perseroan. Pihak-pihak yang berkepentingan/berminat atas pengembalian saham tersebut dapat menampilkannya secara tertulis kepada:
PT AGUNG YUDA UTAMA
Gd. Gedung 18 Office Park Lantai 22 Suite 11, E. G. Jl. Te. Simulung nomor. 18, Kelurahan Kebonkayu, Kecamatan Pasar Minggu, Jakarta Selatan
Demikian pengumuman ini disampaikan untuk memenuhi ketentuan dalam Pasal 127 Ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.
Jakarta, 19 Maret 2021
PT AGUNG YUDA UTAMA
Ttd
Direksi